



YOUNG WOMEN IN T.I.M.E

ERASMUS+ PROJEKT



Das ERASMUS+-Projekt „Young Women in T.I.M.E.“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, mehr junge Mädchen und Frauen für technische Berufe und technische Ausbildungen zu begeistern.

An dem Projekt nehmen Lehrer:innen von den BBS in Osterholz-Scharmbeck, der HTL Steyr und dem Lycée Émile Mathis in Schiltigheim bei Strasbourg teil.

Im Rahmen des Projekts werden gemeinsam Inhalte für eine Graphic Novel und einen Kinotrailer erarbeitet. Das offizielle Logo des „Young Women in T.I.M.E.“-Projekts wurde von einer Schülerin des 4. Jahrgangs der Abteilung Art & Design an der HTL Steyr entworfen.

Das erste Arbeitstreffen fand vom 22. bis 25. Oktober 2024 in Bremen/Osterholz-Scharmbeck statt. Während dieses Treffens unterzeichneten Vertreter:innen der drei Schulen die Kooperationsvereinbarung. Das zweite länderübergreifende Treffen wurde vom 19. bis 21. März 2025 an der HTL Steyr abgehalten, bei dem die Firma BMW und das Ars Electronica Center in Linz besucht wurden.

Zudem konnte die HTL Steyr die Keynote Speakerin Fr. Ursula Helml für einen Vortrag zum Thema „Female Empowerment“ gewinnen, der nachträglich im Rahmen des Weltfrauentags veranstaltet wurde.

Im Juni 2025 wird das letzte Arbeitsmeeting in Schiltigheim/Strasbourg stattfinden, bevor das Projektergebnis im Oktober 2025 in Brüssel präsentiert wird.

Prof. in KAPFERER-WELSER Lisa, MEd

